



Neue Jugendvertreter stehen fest

BACKNANG (sas). Die Backnanger Jugend hat gewählt. Ihre Vertreter im Gemeinderat für die kommenden zwei Jahre sind Selina Häußler (zweite von links) und Natalia Grabke (links). Die 17- und 18-jährigen Schülerinnen freuten sich gestern Abend direkt nach der Verkündung des Ergebnisses sehr über ihr neues Amt, das gleich zu Beginn der gestrigen Mitgliederversammlung des Stadtjugendrings bekannt gegeben wurde. Anna Stubert (zweite von rechts) und Paul Jerusalem unterstützen die beiden Jugendver-

treterinnen als ihre Stellvertreter bei ihrer Arbeit im Jugend- und Sozialausschuss. Wie es für die Neulinge in Sachen Politik nun weitergeht? „So weit ich weiß, sind wir gleich bei der Gemeinderatssitzung am 29. November mit dabei“, erklärt Selina Häußler. So erfreulich das Ergebnis für die Gewählten auch war, war die Wahlbeteiligung doch gering. Von 6172 wahlberechtigten Jugendlichen haben gerade einmal 153 Stimmen abgegeben.

Foto: A. Becher